

☆遠足☆

先日、スタッフで遠足へ行ってきました。

今回で5回目の遠足です。当院はパートのスタッフも多いため、みんなで院内旅行へ行く事は難しかったのですが、近場で気軽に行ける遠足を企画する事で、パートスタッフも参加しやすくなり、今回の遠足はほとんどのスタッフが参加することが出来ました。

今回は、私の大好きな知多めぐり☆

知多では、「いちご狩り」「まるはドライブインにてBBQ」「エビせんべいの里」へ行って来ました。いちご狩りは、私のお気に入りの場所へ☆

とても綺麗で、なんといってもイチゴの管理が素晴らしく、本当に本当に美味しいんです！！

可愛い後輩ちゃんは、なんと77個食べました。最後はいちご狩りの職人？ってほどの手つきでイチゴをとっていました☆
食べている姿も可愛くて、ほっこりしてしまいました。

読書感想発表会！

先日、田辺眼科クリニックでは、『読書感想発表会』が行われました。

読書が苦手な私は毎回ひやひやしておりますが、他のスタッフがどんな本を読んだのか知ることができ、それぞれの本について紹介してくれるので、読んでみたいと思う本を見つけられます。

選んだ本や発表の仕方にスタッフ一人一人の個性が出ており、とても楽しい読書感想発表会になりました。

当院に入職するまで、読書の習慣が全くなく、読書の大切さも知らなかった私ですが、毎朝の朝礼での読書や、定期的にある読書感想発表会、様々なセミナーに参加させて頂くことで、読書に対する想いが変わりました。

まだまだ先輩スタッフにはかないませんが、これからも読書を習慣付け、たくさんのことを学び、日々成長していきたいと思えます。

3歳児検診

当院では3歳児検診の啓蒙を行っています。

2017年12月に行った経営方針発表会で田辺先生より2018年の取り組み計画のお話がありましたが、その中に引き続き3歳児検診の啓蒙を行っていくとありました。

3歳になると眼科の検査ができるようになります。

- ①視力の発達期間は8~9歳くらいまでと言われていること
 - ②片目の視力が発達していなくても普段両目で見ているため、お子さま自身もご家族の方も気づくことができないこと
 - ③早く治療をすれば治療の効果が出やすいこと
- このような理由から当院では一緒にいらっしゃったお子様に3歳児検診をご案内しています。

専用の用紙をお渡ししてご案内していますが、現在もっと皆様に興味を持って見て頂けるよう、楽しい・可愛い・面白い感じの用紙を作成中です。私自身も出来上がりを楽しみにしております。

目の無料検診👁️

当院では緑内障の早期発見のため目の無料検診を行っています👁️

緑内障とは、視野が徐々に欠けていってしまう病気で、40歳以上の20人に1人がかかっているといわれています。

自分では気が付きにくく、進行が進んでから発見されることが多いのです。

普段あまり眼科を受診することのない方、この機会に検診を受けてみませんか？是非お気軽にお越しくださいませ(*^^*)

《目の無料検診》

日時：2018年2月17日(土)14時~15時
(予約不要)

場所：田辺眼科クリニック

注意事項：当日行うのは検診のみで診断、治療、薬の処方はありません